

---

FDP Maintal

## **WERBEN BIS IN DIE LETZTEN STUNDEN HINEIN**

07.03.2021

---

### **FDP MAINTAL GEHT ZUVERSICHTLICH IN DIE KOMMUNALWAHL**

„Wir gehen voller Zuversicht in den Schlussspurt zur Kommunalwahl!“ freut sich der Ortsvorsitzende der FDP Maintal, Leo Hoffmann, auf die letzten Tage des Wahlkampfes. Auch wenn sicher schon viele Wähler die Möglichkeit der Briefwahl genutzt hätten, erwarten die Freien Demokraten, dass am kommenden Sonntag die Wahllokale gut besucht werden. Deshalb wollen sie bis in die letzten Stunden über die verschiedenen Kanäle für ihr Programm und ihre Kandidaten werben. „Mit unserer Mischung aus digitalem und analogem Wahlkampf haben wir viele Bürger erreichen können.“ ergänzt der Spitzenkandidat der FDP, Thomas Schäfer. Beide verweisen auf die intensive Nutzung der Sozialen Medien, um ihre Botschaften zu platzieren. Es sei gelungen, einen erheblichen Zuwachs an Interessierten zu binden.

„Auch mit unseren Plakaten und unseren Flyern konnten wir im gesamten Stadtgebiet Präsenz zeigen.“ verdeutlicht Leo Hoffmann, dass es der FDP wichtig gewesen sei, nicht einseitig auf die digitalen Medien zu setzen. In den letzten Tagen wollen die Freien Demokraten auch mit Ständen die Bürger ansprechen und dabei natürlich alle geltenden Vorsichtsmaßnahmen einhalten. „Auch im Wahlkampf hat für uns der Gesundheitsschutz höchste Priorität.“ betont Thomas Schäfer die besonderen Herausforderungen eines Wahlkampfs in Pandemiezeiten. Die bisherige Resonanz im Wahlkampf stimme die FDP aber zuversichtlich, dass es nicht nur gelinge, ein attraktives Angebot an die Wähler zu machen, sondern auch am Ende einen Stimmenzuwachs zu erreichen.

„Wir haben in diesem Wahlkampf die Themen angesprochen, die nach unserer Überzeugung den Bürgern auf den Nägeln brennen.“ erläutert der Ortsvorsitzende Leo Hoffmann, warum sich die Freien Demokraten auf die Fragen zur Mobilität, zur

Wirtschafts- und Vereinsförderung, zur Stadtentwicklung und zu den Finanzen konzentriert haben. „Damit haben wir gezeigt, dass es mehr gibt, als Corona und Klimawandel.“ Beschreibt der Spitzenkandidat Thomas Schäfer und führt weiter aus: „In allen diesen Themen verfolgen wir einen Freiheitsansatz, der die Menschen entscheiden lässt, wie sie leben wollen, statt ihnen dies vorzuschreiben.“ Damit hebe sich das Programm der FDP auch auf kommunaler Ebene deutlich von dem ihrer Wettbewerber ab.

Mit Blick auf die noch unentschlossenen Wähler bieten die beiden Freien Demokraten die Möglichkeit der Last-Minute-Information an. So sei das Programm unter

<https://fdp-maintal.de/kommunalwahl/> zu finden. Und wer eine ganz spezielle Frage habe, könne diese per WhatsApp unter der Nummer +49 6109 5094454 stellen. „Wir machen das uns mögliche, um jeden davon zu überzeugen, wählen zu gehen, an besten dabei FDP zu wählen.“ erklären beide Freien Demokraten, dass Ihnen nicht nur ein starkes Ergebnis ihrer Partei am Herzen liegt, sondern auch eine hohe Wahlbeteiligung und schließen ihre Ausführungen mit den Worten ab: „Demokratie lebt vom Mitmachen, dafür treten wir an und wollen viele Bürger mitziehen.“